

La UAL firma convenios de colaboración con varios ayuntamientos

(9/6/2005 09:22) | > Universidad



Mañana jueves, día 9 de junio, tendrá lugar, a las 10.00 horas primero, y a las 10.30 horas después, en la Sala de Juntas de Rectorado, la firma de un convenio de colaboración entre la Universidad de Almería y dos ayuntamientos de la provincia. El primero será con el Ayuntamiento de Tahal (inicialmente previsto para el día 24 de mayo) y el segundo con el Ayuntamiento de Velefique.

A la firma de ambos convenios acudirán los alcaldes de los citados municipios, de un lado el Sr. D. Juan Antonio Cid Rosa, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Tahal, y de otro lado, el Sr. D. Rafael García Sola, Alcalde Presidente del Ayuntamiento de Velefique, además del Rector de la UAL, Alfredo Martínez Almécija.